

Asaltan a defensores de derechos humanos

Este martes, a las 6:30 de la tarde, dos hombres armados asaltaron a los defensores de derechos humanos Alberto Yepes y Adriana Pestana, pertenecientes a la organización Coordinación Colombia Europa Estados Unidos. Según Yepes, los individuos, que se movilizaban en dos motos, se llevaron los celulares, junto a su computador, el cual contenía «información sobre violaciones de derechos humanos por parte de miembros de la Fuerza pública en los últimos años, como desapariciones forzadas y ejecuciones extrajudiciales. Ahí estaban varios casos de falsos positivos». Las billeteras y el dinero quedaron intactos, por eso Yepes está convencido de que fue un robo de información. El defensor le atribuye este hecho a su continua participación sobre la reforma a la justicia penal que está en curso en el Congreso. Además su nombre apareció en las amenazas que la semana pasada se enviaron contra 91 defensores y que se presume provienen de las Águilas Negras.